

HE-Arc : vers une dixième filière de formation Bachelor

Une filière de physiothérapie en élaboration à Delémont

La Haute Ecole Arc veut offrir, dès septembre 2023, une dixième filière de formation HES sur son territoire BEJUNE. Réuni en fin de semaine dernière, le Comité stratégique de l'institution a décidé de localiser le futur Bachelor en physiothérapie sur le Campus de Delémont. Ce dossier doit encore faire l'objet de validations définitives au sein de la HES-SO.

A l'heure actuelle, la formation de base en physiothérapie en Suisse se déroule dans les hautes écoles spécialisées en santé vaudoise, genevoise et valaisanne.

Le titre décerné est un Bachelor of Science et cette formation est suivie en moyenne par une septantaine de jeunes issus des cantons BEJUNE chaque année. Des jeunes obligés de s'exiler pour avoir accès au cursus de leur choix.

Le domaine de la physiothérapie répond à un besoin croissant du terrain (médecine du sport, maintien à domicile et vieillissement de la population, etc.) et le déficit actuel de professionnels locaux est avéré au sein de l'Arc jurassien.

Le choix de l'équilibre

Réuni le 11 mars, le Comité stratégique de la Haute Ecole Arc (COSTRA Arc) s'est prononcé sur la localisation de la future filière en choisissant le Campus de Delémont.

Composé des conseillères d'Etat bernoise et neuchâteloise Christine Häsler et Crystel Graf et du Ministre jurassien Martial Courtet (président), le COSTRA Arc avait à cœur de garantir un bon équilibre au sein du paysage romand de la filière physiothérapie.

«Choisir Delémont, c'est aussi profiter de locaux parfaitement adaptés et immédiatement disponibles, dans le même bâtiment Strate J que notre filière en Soins infirmiers», explique également le président du Comité stratégique Martial Courtet.

Dans leur réflexion, les membres du COSTRA de la Haute Ecole Arc ont également pris en compte la mutualisation des ressources et des compétences, les synergies potentielles ainsi que la promotion de l'interprofessionnalité.

Ceci, sans compter que la création d'une nouvelle filière permettrait également de développer les travaux de recherche appliquée et de développement tout en offrant une opportunité de collaborations interprofessionnelles au sein de l'institution.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Martial Courtet

2 rue du 24 septembre, 2800 Delémont

Tél. +41 32 420 54 00

Mathias Froidevaux

Responsable du service de l'Ancre Régional et de la Communication de la HE-Arc

Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07, mathias.froidevaux@he-arc.ch

Delémont et Neuchâtel, le 14 mars 2022